

Save the Date zum Fachtag

Kindeswohl im Fokus

– Perspektiven der Istanbul-Konvention¹ für den Kinderschutz im Sorge- und Umgangsrechtsverfahren im Kontext häuslicher Gewalt

am 31.3.2020

im Hospitalhof Stuttgart (Büchsenstraße 33, 70174 Stuttgart)

Ziel des Fachtages ist es, für die besondere Problematik der Mädchen* und Jungen* in Fällen von häuslicher Gewalt zu sensibilisieren. Gemeinsam wird der Blick auf Möglichkeiten und Chancen neuer rechtlicher Regelungen durch die seit 2018 in Deutschland in Kraft getretene Istanbul-Konvention¹ gerichtet. Dazu sind Uwe Stürmer (Polizeipräsident Ravensburg), Christine Böttger (Universität Bremen), Dr. Susanne Heynen (Leitung Jugendamt Stuttgart), Dr. Jürgen Schmid (Richter am Familiengericht München) und Prof. Dr. med. Jörg M. Fegert (Ärztlicher Direktor Kinder- und Jugendpsychiatrie Ulm) eingeladen, welche diese Konvention mit besonderem Fokus auf die gewaltbetroffenen Mädchen* und Jungen* beleuchten.

Veranstaltet wird der Fachtag von der Süd-AG, einem Zusammenschluss von Mitarbeiterinnen aus den Mädchen*- und Jungen*bereichen der Autonomen Frauenhäuser. Sie engagiert sich seit Jahren in pädagogischer und politischer Arbeit für die betroffenen Mädchen* und Jungen*.

Einladung und Anmeldeformular folgen. Doppelsendungen bitten wir zu entschuldigen.

¹ Übereinkommen des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt